



## Avanzan denuncias contra ex alcaldes de Santa Catarina



La administración de Santa Catarina dio a conocer que ya avanzaron las dos denuncias presentadas contra ex alcaldes por presunto desvío de recursos ante organismos federales.

Cabe recordar que el alcalde Jesús Nava Rivera puso dos denuncias en los dos meses anteriores ante la Fiscalía General de la República y en la Auditoría Superior de la Federación, mismas que ya notificaron el avance de los recursos legales.

Las denuncias avanzaron en base a presuntos delitos por desvío de personal, desvío de recursos públicos, empresas "todologas", favoritas, aviadores y pago de trabajos no realizados.

Dichas demandas van contra quien resulte responsable de posible perjuicio del erario municipal durante los dos gobiernos anteriores encabezados por los panistas Héctor Castillo y Víctor Pérez. [...]